



4月10日、桜の花が新入生を迎えるなか、市内小中学校で入学式が行われました。
 小学校では、お父さん・お母さんが見守るなか、上級生の歌う校歌を新入生たちは緊張しながら聴いていました。
 また、中学校では、真新しい制服に身を包んだ新入生がこれから始まる中学校生活に大きな希望を抱いていました。
 中央小学校入学式

入学おめでとう！

まちなどスナッツ



小中学校入学者数

本庄東小	172人
本庄西小	77人
藤田小	25人
仁手小	14人
旭小	72人
北泉小	49人
本庄南小	80人
中央小	81人
児玉小	87人
金屋小	71人
秋平小	24人
本泉小	8人
共和小	29人
本庄東中	215人
本庄西中	144人
本庄南中	231人
児玉中	214人



教室で先生の話真剣に聞く新入生



児玉中学校入学式



4/9 日枝神社祭



4/10 普寛霊神春季大祭



4/2 こだま千本桜まつり



4/9 城山稲荷神社大祭



4/16 太駄神楽



4/4 産泰神社大祭

市内各地で春まつりが開催

市長コラム しんげの一言メッセージ

卒業式・入学式に参加して

市内小中学校の卒業式・入学式に出席しました。巣立ってゆく最上級生を送る卒業式の感動、初々しい新入生を迎える入学式の感激を、他の来賓、教職員、保護者の皆さまと一緒に体験して参りました。

入学式はもちろんですが、特に卒業式については近年どの学校でも大変しっかりした式典になってきているようです。過去には「荒れる卒業式」が大きな問題になりましたが、特にここ数年来、背筋もしっかりと、まっすぐ前を見て、国歌と校歌を大きな声で歌い、はっきりとした返事の出来る児童生徒が確実に増えていると感じます。このことは、私と同じように各学校の式典に参加された新教育委員の皆さんと、先日懇談をした際にも話題になりました。「思春期の中学3年ともなれば、納得しないことには従いません。子どもたちがキチンと式に臨んでいるということは、やはり校長先生の指導姿勢と、教える先生方の努力のたまものでしょう」とのある委員さんからのご意見に私も同感です。

子どもたちを取り巻く環境が複雑化しているなか、各学校とも様々な問題や課題を抱え、先生方やPTAの方々のご苦勞は並大抵のものではないと思います。であればこそ、卒業式・入学式の時に児童生徒が見せるしっかりした態度には感銘を受けます。けじめを大切に、皆で学校を良くしてゆこうという意識が広がっていく証拠であろうと思います。

各学校では市民の皆さまに学校開放を行っております。どうぞ開放日には地元の学校を見ていただき、頑張っている先生、児童生徒さんをぜひ応援してください。

本庄市長 **吉田信解**

野鳥の詩 うた

セグロカモメ <全長55cm～67cm>

- 鳴き声 「クワーツ」または「アォツ」
- 撮影地 久々宇裏利根川本流上空



銚子漁港近辺では沢山の種類が生息していますが、時々利根川をさかのぼり坂東大橋辺りまで遠足に訪れます。団体でなく数羽でのフライトが多く利根川に浮かんだ鯉などを啄ばんでいます。銚子漁港なら新鮮な魚が豊富だし、わざわざ数時間のフライトをしなくてもいいと思いますが、セグロカモメにとっても遠足は前の晩眠れないくらい嬉しいのでしょうか？猛禽類やトビやカラスに追われても懲りずに訪れてくれます。オオセグロカモメやシロカモメ等の珍鳥を誘っての遠足は、むしろこちらが心待ち、頼むぜ、セグロのジョナサン！

文・写真 町田好一郎



早稲田の杜森林浴
クロスカントリー大会



市民陸上競技記録会

3月26日に「第10回早稲田の杜森林浴クロスカントリー大会」が、4月16日には「市民陸上競技記録会」が開催され、多くの人が参加しました。

スポーツで気持ちよい汗を！

春の交通安全運動実施

市役所玄関前の出陣式



4月6日、春の全国交通安全運動の出陣式が市役所玄関前で行われました。その後、ドライバーに対する交通事故防止の啓発活動も行われました。



ドライバーへの啓発活動

花と緑の展覧会

4月16日、市民文化会館において、「第21回児玉郡市花と緑の展覧会」が開催され、たくさんの方が訪れました。

